

Cariñena

Provincia: Zaragoza

Comarca: Campo de Cariñena

Torre de la Iglesia de la Asunción de Nuestra Señora

Torre en sillar labrado y sillería. Se estructura en cuatro cuerpos sobre base octogonal y caja interior con escalera de caracol. En el exterior el piso superior o cuerpo de ventanas se abre con ventanas de arco apuntado en cada lado. El resto de los pisos carece de vanos. La torre se remata con una banda de matacanes unidos por arquitos semicirculares que contribuye a reforzar su aspecto militar.

Datación: s. XIV

Fuente: <http://www.patrimonioculturaldearagon.es/bienes-culturales/torre-de-la-iglesia-de-la-asuncion-carinena>

